

## Maison à Pont Bayard La Tour en Jarez

La maison est située à Pont Bayard, sur le territoire de La Tour en Jarez, en limite de La Talaudière.

Elle est limitrophe de l'ex- Foyer des Roses.

Il s'agit d'une maison de maître de plan carré, élevée sur 3 niveaux.

On accède au parc arboré par un portail entouré de deux piliers et fermé par une grille ouvragée.



La construction est post 1872 car elle ne figure pas encore sur le document cadastral de cette date.

- Le premier propriétaire était Mr Pinel Alary (de St Etienne)
- Puis la maison est passée en 1883 à Mr Gignoux, avocat, rue Vaubecourt, Lyon 2°
- En 1899, elle appartient à Vital Romier, boulanger, 112 rue du Soleil, à St Etienne.

La propriété a été récemment vendue